

会派代表質問

こうめいとうざいひんだん
公明党議員団

あおやま のりたけ
青山 昇武

録画映像



会派代表質問

つしそうせい
津市創成

なかだ こうへい
中田 耕平

録画映像



問

藤堂高虎公没後400年になる2030年をどのように迎えるのか

2026年には藤堂高虎公が登場するNHK大河ドラマ「豊臣兄弟！」が始まり、同年には津市で10年ぶりとなる高虎サミットが開催されることから、2030年までの5年間は津市の歴史文化を知つてもらうには重要な期間となる。また、ふるさと津かがやき寄附の「津城跡の整備」には約9千万円が集まっている。藤堂高虎公没後400年になる2030年をどのように迎えるのか。

答

藤堂高虎公の功績を顕彰し、歴史や文化を伝える契機にしたい

2030年は大きな節目に当たることから、市としても改めて藤堂高虎公の功績を顕彰し、歴史や文化を次世代に伝える契機にしたいと考えている。

また、津城跡を後世に残していくためには、史跡の保存の観点からも、現存する石垣の保全が第一であると考えている。

石垣の修復には三重県指定史跡津城跡整備活用計画を策定する必要があることから、現在、府内関係部局で構成する津城跡整備調整会議の中で、今後の整備活用の在り方も含めて議論を進めていることから、今後の津城跡の整備について一定の方向性を示せるよう努めていく。

―― その他の質疑・質問 ――

- お城公園（津城跡）の整備状況は
- 津エアポートラインの増便と観光政策について
- エリアプラットフォーム事業について
- インフラ整備を迅速に進めるべきではないか
- まん中広場の位置付けは
- 観光資源である御殿場海岸駐車場の方向性は
- 個別施設計画の中間見直しと検証状況は など

▶
お城公園（津城
跡）の模擬櫓



会派代表質問

つしそうせい
津市創成

なかだ こうへい
中田 耕平

録画映像



問

学校現場への訪問看護師の派遣について問う

市内の学校に通う医療的ケア児が増えている。現在は教育委員会が看護師有資格者を採用し、ケアが必要な子どもに対して看護師有資格者をおおむね配置できているが、医療的ケア児は今後も増加することが予測される。医療的ケアが必要な本人やその家族、学校現場の負担軽減のために、民間の訪問看護事業所の看護師を学校現場に活用する考えや今後の方針について問う。

答

持続可能な支援の在り方を研究し、適切な対応に努めていく

学校での訪問看護の活用は、事故や急変時に備えた対応、責任の所在、業務委託の費用、子どもと関わる時間が限られ信頼関係を築くことが困難等の課題があると認識している。津市では、医療的ケアを必要とする子どもが在籍する学校に看護師資格を有する特別支援教育支援員等を配置し、医療的ケアを行っているが、人材の確保が難しい状況であるため、今後、持続可能な支援の在り方を研究していく。また、県立特別支援学校の看護師等の巡回訪問や指導助言を得られる体制づくりを引き続き県に要望するとともに、専門機関との連携を密にし、適切な対応に努めていく。

―― その他の質疑・質問 ――

- 議案第106号 令和7年度津市一般会計補正予算（第5号）
- モーターボート競走事業会計繰入金26億円の使い道について
- 津市まん中広場の廃止について
- 津市消防本部前の冠水について
- ケアプランデータ連携システムの利用促進を

